

Neuf femmes talentueuses

Trophées. La 9^e édition a vu récompenser neuf femmes d'exception, autour de leur marraine, Valérie Britay, directrice générale des centres commerciaux de France chez Unibail-Rodamco.

Neuf femmes épatantes ont été mises en lumière lundi soir dans les salons du Sofitel de Lyon Bellecour, à l'occasion de la 9^e édition de « Femmes en action » présentée par les journalistes Serge Rombi (*Euronews*) et François Guttin-Lombard (*Le Progrès*). Cette cérémonie, organisée chaque année par *Le Progrès*, en partenariat avec le réseau Femmes chefs d'entreprises, met à l'honneur des femmes généreuses, dynamiques, créatives, des chefs d'entreprise ou managers audacieuses qui s'illustrent dans divers domaines : innovation, international, parité, reprise/transmission, responsabilité sociétale de l'entreprise... Jean-Claude Lassalle, directeur délégué du *Progrès*, a souligné la nécessité « d'apprendre à oser nommer des femmes à des postes à responsabilités et que ces femmes prennent ce rôle de leadership ». Un nouveau trophée a vu le jour cette année, celui du « jeune pousse » décerné à la pétillante Florence Guyot, une femme née dans le vin qui a décidé de créer son propre champagne. Le trophée de

l'audace est revenu à Véronique Rivalier, dirigeante depuis fin 2013 de Profil, un cabinet de

La passion comme moteur

Valérie Britay a insisté sur la passion comme moteur pour se lever chaque matin, profiter d'une énergie débordante, d'une volonté de fer, et croire en soi. Les lauréates 2015 en sont la preuve.

conseil en ressources humaines géré jusque-là par des hommes et pour lequel elle a donné une nouvelle impulsion. Une belle occasion donc de réunir et de rendre hommage à ces femmes multiples, différentes, mais qui ont toutes en commun l'audace de poursuivre leurs objectifs, de croire en elles, de donner vie à leurs rêves, d'être en action, toujours. Et d'être une source d'inspiration pour toutes les femmes et les hommes. ■

Texte Marion Gauge
Photos Joël Philippon

SUR leprogres.fr RETROUVEZ les photos de la soirée



Photo Joël Philippon



■ Danielle Chuzeville, présidente du conseil général, et Clarence Thiery



■ Edith Vannobel (In Extenso), Vanessa Girardet (Deloitte) et Pascale Salut



■ Jean-Paul Mauduy, président de la CCI Rhône-Alpes, et Corinne Blanc



■ Jean-Philippe Pelou-Daniel, directeur du centre commercial de la Part-Dieu, et Florence Guyot.

FEMME QUI FAIT BOUGER LA SOCIÉTÉ

Clarence Thiery gérante Sydo
Associée à Sylvain Tillon, Clarence Thiery a développé Sydo, une société de conseil en pédagogie à l'adresse des entreprises pour donner envie d'apprendre, de comprendre, de mémoriser. Sydo a conçu en 2011 « Dessine-moi l'éco » pour le journal *Le Monde* avant « Dessine-moi la science ». Un premier livre « Donnez envie d'apprendre » devrait sortir le 19 mars.

REPRISE-TRANSMISSION

Pascale Salut, présidente de DASIR
Entrée à 19 ans dans l'entreprise familiale, Pascale Salut prend la direction de DASIR en 2011 à la suite de son père. L'entreprise est spécialisée dans la vente de pièces détachées pour automobile aux grossistes de la profession. Mener une politique humaine forte pour que les salariés se sentent bien et satisfaire les clients sont les maîtres mots de la présidente.

ENTREPRISE INNOVANTE

Corinne Blanc, présidente d'Optireno
Cadre-dirigeante pendant près de vingt ans chez Saint-Gobain, Corinne Blanc conçoit en 2009 le projet Wail-E, une offre clés en main aux particuliers pour leurs projets de rénovation dans l'habitat. A la suite du désistement de Saint-Gobain pour la mise en œuvre, Corinne Blanc crée, fin 2009, Optireno qui, en 2015 connaîtra de nouveaux développements.

TROPHÉE JEUNE POUSSE

Florence Guyot, gérante de Fleur de Flo
Passionnée par l'univers du champagne et par les voyages, Florence Guyot après avoir travaillé pour différentes maisons crée sa marque « Marguerite Guyot » en hommage à sa grand-mère. La gamme originale, unique et complète propose un voyage à travers les différentes cultures et couleurs du monde. Les cinq étiquettes de Marguerite Guyot forment les cinq pétales de la « marguerite ».



MERCI À TOUS LES PARTENAIRES D'AVOIR CONTRIBUÉ À FAIRE DE CET ÉVÉNEMENT UNE RÉUSSITE



